

Retornó violencia en sepelio de Chamorro

Managua, enero 12 (Latin). (Por Agustín Fuentes). La violencia retornó a las calles de esta ciudad hoy, tras el sepelio del periodista Pedro Joaquín Chamorro y su recrudecimiento incluyó el incendio de la tienda donde trabajaba uno de los presuntos asesinos del director de "La Prensa".

La policía no pudo evitar que manifestantes quemaran totalmente la tienda "P del H", en la que laboraba Harold Cedeño Escoto, uno de los cuatro detenidos bajo sospechas de participación en el crimen, pese a que los dueños del establecimiento aclararon su total desvinculación con el atentado.

El funeral de Chamorro, asesinado el martes en una emboscada, se cumplió en medio de gran tensión subsistente tras los disturbios del miércoles, que dejaron pérdidas por casi cuatro millones de dólares.

Himno Nacional

Los restos de Chamorro, un tenaz opositor al gobierno de la familia Somoza, bajaron a la tumba mientras unas veinte mil personas cantaban el himno nacional, muchas de ellas con los ojos bañados en lágrimas y enmarcadas por el flamear de decenas

Pasa a la página 44

Somoza niega intervención en asesinato de Chamorro

México, D. F., enero 12 (Latin). El presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza negó categóricamente toda intervención de su gobierno en el asesinato del periodista y dirigente opositor, Pedro Joaquín Chamorro, según una entrevista periodística publicada hoy aquí. "El crimen es una tragedia para su familia (la de Chamorro) y para todo el país", dijo Somoza en un diálogo telefónico con el enviado del diario "Uno Más Uno", Miguel López Aucado, desde San José, Costa Rica.

Somoza manifestó que condena decididamente el asesinato de Chamorro, "porque siempre fue leal a sus principios", dijo el diario. "Fue

una completa sorpresa para mí, así como para la mayoría del pueblo en Nicaragua".

El jefe de la dinastía que gobierna a Nicaragua desde hace casi cuatro décadas, dijo en la entrevista. Pasa a la página 24

Japón y E. U. en fase decisiva de negociaciones comerciales

Tokio, enero 12 (DPA). Japón y Estados Unidos iniciaron hoy en Tokio la fase decisiva de las negociaciones comerciales bilaterales orientadas a reducir el déficit comercial de Estados Unidos con Japón, que se evalúa en unos 8.000 millones de dólares. El objetivo de las negociaciones, presididas por el enviado especial del presidente Carter, Robert Strauss, y el ministro nipón de Comercio Exterior, Nobuhiko Ushiba, es un compromiso para una mayor apertura del mercado japonés a productos estadounidenses.

En estas negociaciones para superar la disputa comercial que se

ha prolongado ya durante cuatro meses, el gobierno nipón se ve sometido a presiones tanto interiores como exteriores. Así, los agricultores se oponen firmemente a las elevaciones, ya aprobadas. Pasa a la página 71

Levantán clausura a convento cerrado durante 4 siglos

Lima, enero 12 (DPA). Después de 330 años de clausura, esta mañana abrió sus puertas al público

Pasa a la página 37



DIFERENCIAS. Nueva York, enero 12 (AP). Argentina presentará un documento especial para fundamentar el rechazo de un laudo británico que causó tenso diferendo con Chile. Mapa que muestra movilización de tropas argentinas.



CONSUELAN A VIUDA. Managua, enero 12 (AP). La señora Violeta Barrios de Chamorro (centro), esposa del director del diario "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro, asesinado el martes en Managua, es consolada anoche en su residencia de la capital a su llegada de Miami, Florida.

Argentina presentará razones del rechazo de laudo británico

Buenos Aires, enero 12 (AP). (Por Raúl O. Garcés). La Junta Militar presentará a los gobiernos de países vecinos y de los Estados Unidos, un documento de "carácter especial" en el que fundamentará las razones por las cuales rechazará un laudo británico sobre límites en la zona austral que ha originado una tensa situación con Chile, informa hoy el diario "Clarín". Mientras tanto, se conocieron hoy parcialmente declaraciones del presidente chileno Augusto Pinochet a la revista "Somos" que aparecerá mañana, en el sentido de que "nosotros no tenemos espíritu bélico, pero ustedes hace rato no están arrastrando el poncho".

Pinochet —según el aviso publicado en "Gente", de la misma editorial de "Somos", para anticipar la aparición de la entrevista, añadió que "no tenemos ningún pretensión sobre el Atlántico del poncho". Pasa a la página 71

India seguirá rechazando todo control nuclear internacional

Nueva Delhi, enero 12 (DPA). India no se sumará al Tratado sobre No Proliferación de Armas Atómicas y seguirá rechazando todo control internacional sobre tecnología nuclear, reafirmó hoy en Nueva Delhi el jefe de gobierno indio, Morarji Desai. Los supuestos para que la India haga concesiones a este respecto son que las potencias atómicas cesen de experimentar con explosiones nucleares, renuncien a incrementar los arsenales atómicos y concierten arreglos sobre la reducción del armamento nuclear disponible, añadió.

En los últimos días, había intentado en Nueva Delhi el jefe de gobierno británico, James Callaghan, persuadir a Desai a que la India flexibilice su política nuclear. En una conferencia de prensa, el jefe de gobierno indio confirmó los puntos de vista expuestos tanto a Callaghan como al presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter.

No progresan conversaciones sobre asentamientos judíos

El Cairo, enero 12 (AP). (Por Sami Rizkallah). El ministro de Defensa israelí Ezer Weizman indicó hoy que los negociadores israelíes y egipcios no han hecho progresos significativos sobre la cuestión de los asentamientos judíos en la península del Sinaí. Pero añadió que tanto él como su colega egipcio estaban determinados a encontrar una solución. "Hay una brecha. Hay diferencias. (Pero también) hay una posibilidad de cerrar la brecha", dijo Weizman a los periodistas tras una reunión matinal del comité conjunto establecido para negociar los aspectos militares de un acuerdo de paz.

El ministro egipcio de Guerra Mohammed Abdel Ghany Al Gardiyo Weizman, sentado junto a Weizman durante la rueda de prensa, no demostró emoción alguna mientras hablaba su colega israelí. Gamassy indicó que, en su opinión, la cuestión de los asentamientos de Sinaí eran el "asunto de máxima prioridad", y añadió: "Estaremos determinados a cerrar la brecha".

Preguntado si se habían logrado progresos respondió: "El hecho de que estemos hablando ya es un progreso".



OBSERVAN EXPERIMENTO. India, 12 de enero (AP). Los primeros ministros Morarji Desai de la India y James Callaghan, de Gran Bretaña, sonríen ayer, mientras aguardan a que un recipiente de

leche hierva por la acción del "gobar", gas biológico generado por el estiércol de las vacas. La India es un país precursor en la experimentación de este tipo de gas.